



Georges Ibrahim Abdallah (Kobayat-Líbano, 1951) es un militante palestino-libanes que ostenta el triste record de ser el preso político más antiguo de Europa. Nacido en los campos de refugiados palestinos del norte de Líbano comenzó su militancia política en el Frente Popular para la Liberación de Palestina (PFLP) y en 1978 fundó las Fracciones Armadas Revolucionarias Libanesas (FARL). En 1984 fue encarcelado al ser responsabilizado de la ejecución de dos espías estadounidense e israelí reivindicada por su organización. Aunque en 1999 podía haber accedido a su libertad condicional esta le ha sido denegada en sucesivas ocasiones lo que le ha convertido, tras 37 años de presidio, en el preso más antiguo de Europa. El colectivo [Vacarme\(s\) Films](#), que realiza trabajo videográfico de solidaridad con Palestina, acaba de presentar el documental ["Fedayin, la lucha de Georges Abdallah"](#), donde da a conocer el caso del histórico militante comunista palestino y profundiza en sus orígenes y las circunstancias que le llevaron a la militancia política. Para acercarnos a esta historia charlamos con Matthieu Jeuland cineasta y activista, miembro de Vacarme(s) Films, y director del documental. En su intervención nos habla de la trayectoria histórica de Abdallah y de como llevó la lucha palestina al corazón de los países imperialistas, cómplices de la colonización sionista, para internacionalizar la causa palestina. Nos aclara las claves legales que le mantienen en prisión. Finalmente, nos habla de la visión del veterano activista sobre la situación actual del movimiento de izquierda revolucionaria en Palestina y todo el mundo.